



## Morena se rehúsa a cumplir resolución del TEPJF sobre integración de la Comisión Permanente: Jorge Álvarez

El diputado Jorge Álvarez Máynez, coordinador del Grupo Parlamentario de MC, sostuvo que Morena se rehúsa a cumplir la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) sobre la integración de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/morena-se-rehusa-a-cumplir-resolucion-del-tepjf-sobre-integracion-de-la-comision-permanente-jorge-alvarez/>